

15. Juni 2020

Konjunkturprogramm Duale Ausbildung absichern - EVG begrüßt Maßnahmen

Das Konjunkturprogramm der Bundesregierung setzt auch aus bildungspolitischer Sicht wichtige Akzente. In ihm finden sich auch Maßnahmen wieder, auf die DGB und EVG gedrängt haben und die damit nun auch finanziell unterfüttert werden.

Dazu gehören:

- eine Prämie für Unternehmen, die Auszubildende aus insolventen Betrieben übernehmen
- die Förderung der Auftrags- und Verbundausbildung
- die Förderung von Unternehmen, die trotz Kurzarbeit weiterhin ausbilden

Neu im Konjunkturprogramm ist eine gestufte Ausbildungsprämie für Unternehmen, die ihr Ausbildungsplatzangebot im Vergleich zu den Vorjahren halten oder erhöhen.

Der EVG war es wichtig, die genannten Maßnahmen festzuschreiben, um Ausbildung so gut wie möglich gegen Folgen der Corona-Krise abzusichern.

Gleichwohl werden wir alles unternehmen, damit diese Regelungen nur den Worst Case darstellen. An der Zusage, die Ausbildung im bisherigen Umfang und in hoher Qualität fortzusetzen, werden wir die Arbeitgeber auch weiterhin messen.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin – www.evg-online.org



Wir leben Gemeinschaft